

## いれい 慰霊

さんせん そうなん こべつ おこな いれい  
三船の遭難から個別に行われていた慰霊は、  
じもと しゃかいふくしかんけいしゃ はつあん さんせん いれい  
地元の社会福祉関係者などの発案で、三船の慰霊  
ひ た そうなんしゃ いれい おこな おも  
碑を建て、遭難者の慰霊を行いたいという思い  
から、からふとひきあげそうなん ひ こんりゆういんかい  
から、樺太引揚遭難碑建立委員会ができました。  
ぼきん ひろ しきん あつ こんりゆう  
募金により広く資金を集めて建立することとな  
り、125万円の浄財(\*44)を集め、しょうわ  
昭和37年  
(1962)に9月22日にかんせい  
完成しました。こんりゆう  
建立された  
ぼしよ さんせん そうなん ぼしよ いちぼう るもいし  
場所は三船の遭難した場所が一望できる留萌市の  
せんぼうだい てつきん みかげいし ぶ たか  
千望台で、鉄筋コンクリート御影石葺きで高さ7  
メートルのおお  
大きなものでした。そしてまいとしじけん  
毎年事件の  
あった8月22日にはいぞく しゅつせき いれいさい  
遺族らが出席して慰霊祭が  
おこな  
行われていました。

### \*44 浄財

慈善・社会事業などに寄付する金





からふとひきあげさんせんじゅんなん    へいわ    ひ  
樺太引揚三船殉難    平和の碑

(海のふるさと館横公園)



たいとうまる ちんぼつ おびらちょうおにしか じゅうようぶん かざいきゅうはな  
泰東丸が沈没した小平町鬼鹿の重要文化財旧花

だ け ぼんや まえはま しょうわ からふと ひ  
田家番屋の前浜に、昭和50年(1975)に樺太引き

あ さんせんそうなんいれい ひ こんりゅういいんかい さんせんそうなん  
揚げ三船遭難慰霊碑 建立委員会により「三船遭難

いれい の ひ へいせい いぞくかい  
慰霊之碑」と平成16年(2004)に遺族会による

どうこく うみ ちか ひ こんりゅう  
「慟哭の海に誓う」の碑が建立されています。



さんせんじゅんなんいれい の ひ  
三船殉難慰霊之碑

(鬼鹿旧花田家番屋前浜)



ひぶん  
碑文



どうこく うみ ちか  
働哭の海に誓う(鬼鹿旧花田家番屋前浜)



おがさわらまるじゅんなん ひ  
小笠原丸殉難の碑(増毛町町営墓地)

ましけちょう ちょうえいぼち なか おがさわらまるそうなん ひ  
増毛町には町営墓地の中に小笠原丸遭難の碑が  
あり、それぞれ8月22日には慰霊いれいが行われています。